

Cómo Tener Confianza en Su Vida de Oración

Muchas personas se preguntan si sus oraciones llegan más allá del techo cuando continúan orando, pero no ven resultados aparentes o no se sienten de manera distinta. Cuando esta pregunta surge y persiste, comienzan a perder la confianza en la eficacia de sus oraciones. Si alguna vez se ha sentido así, siga leyendo para conocer algunas percepciones bíblicas para orar con confianza.

No Sabemos Orar como Debemos

En Romanos 8:26, el apóstol Pablo explica que no sabemos orar como debemos. En cambio, debemos confiar en el Espíritu Santo para que venga en nuestra ayuda intercediendo según la voluntad de Dios. Podemos activar esta intercesión confiadamente al orar estos versículos. Como por ejemplo: "Precioso Jesús, agradezco que hoy Tu Espíritu Santo interceda por mí mientras oro. No sé cómo orar como debería, y dependo de Tu precioso Espíritu Santo para orar conforme a Tu voluntad." Luego continúe con sus preocupaciones y peticiones



Podemos Acudir a Dios en Nuestro Quebrantamiento

Cuando las circunstancias de la vida nos hacen sentir quebrantados, a menudo sentimos que no tenemos poder en la oración. En Salmos 31:12, el rey David le confesó a Dios un sentimiento similar diciendo: "He sido olvidado de su corazón como un muerto; He venido a ser como un vaso quebrado." Debemos hacer lo mismo cuando nos sentimos quebrantados. Dios ama a "un corazón contrito y humillado" y su espíritu quebrantado es un sacrificio para el Señor (Salmos 51:17).

La oración de David en Salmos 31 pasó de confesar su quebranto mientras confiaba en el Señor (versículos 13-14), a específicamente pedir por ayuda (versículos 15-18), a alabar a Dios por su bondad (versículos 19-22). Después, él testificó a otros sobre la bondad de Dios y los animó a amar al Señor y a esperar en Él (versículos 23-24). Cuando se sienta impotente en la oración, siga este gran ejemplo de cómo superar las dificultades en su vida.

Podemos Pedir por Sabiduría y Orientación

Jesús prometió que el Espíritu Santo nos guiará hacia la verdad y nos mostrará las cosas que vendrán (Juan 16:13). Santiago explica que deberíamos pedirle a Dios sabiduría cuando nos haga falta; El nos la dará generosamente sin reprendernos ni castigarnos (Santiago 1:5). David le pidió a Dios que lo guiara mostrándole Sus caminos y conduciéndolo por Sus sendas y Su verdad (Salmos 25:4-5). Y en Proverbios 3:5-6 aprendemos a confiar en Dios y a no apoyarnos en nuestro propio entendimiento; cuando le reconocemos, Él dirigirá nuestros caminos.

Cuando necesite de dirección práctica y enfocada, sólo tiene que pedírsela al Señor. Una forma de tener confianza en tal petición es orar las escrituras anteriores, que podrían sonar algo así "Señor, gracias por Tu precioso Espíritu Santo que me guía y me muestra lo que debo esperar. Admito que no entiendo esta situación y no sé a dónde ir o qué pasos tomar para solucionarlo. Por favor, dame sabiduría. Sé que me la darás generosamente. Guíame, Señor, por los caminos que quieres que tome. Muéstrame Tus caminos y la verdad en este asunto. Precioso Jesús, te reconozco en esta situación y confío en Ti para dirigir mi camino."

Podemos Orar Siguiendo Ejemplos Bíblicos

Al orar de acuerdo con los ejemplos bíblicos, podemos tener confianza en el poder de la oración. Antes de utilizar una oración de la Biblia en concreto, primero hágase tres preguntas para asegurarse de que se aplique a la situación por la que está orando:

1) ¿Por qué está orando la persona?
2) ¿Cuáles son los resultados esperados cuando la oración sea respondida?
3) ¿Por quién se está orando?

A continuación hay unos ejemplos de cómo orar según las oraciones de la Biblia.

Oración por el Continuo Progreso Espiritual (Filipenses 1:9-11): Pablo oraba para que el amor abundara en la vida de los cristianos y esperaba que el amor y la madurez espiritual se manifestaran en la vida de los cristianos a través de un aumento en el conocimiento espiritual, percepción moral, discernimiento y la glorificación de Dios.

Ejemplo:



Señor, te pido que el amor de los miembros de mi familia abunde cada vez más y más, aumentando su conocimiento espiritual para que puedan reconocer Tus principios iluminados por el Espíritu Santo y aplicar esos principios a sus vidas para que puedan caminar de acuerdo con Tus caminos. Oro para que el amor abundante aumente su capacidad no solo de discernir qué palabras y actos son correctos o incorrectos, sino también puedan ver que son beneficiosos para sus propias vidas y las de las personas con las que interactúan. Y oro para que sus vidas te glorifiquen cada vez más y que el fruto del Espíritu crezca y madure en sus vidas.



Oración por Dirección (Jeremías 42:3-4): Jeremías oró por dirección para las personas de Judá (creyentes). Él esperaba que Dios respondiera su petición diciéndole si el resto de Judá debía o no regresar a Egipto.

Ejemplo:



Señor, muéstranos el camino que debemos caminar y las cosas que debemos hacer.





Oración para que Otros sean Contados como Dignos del Llamado de Dios (2 Tesalonicenses 1:11-12): Pablo oró por los creyentes para que Dios los considerara dignos de Su llamado y para que cumpliera Su voluntad y completara cada una de Sus obras hechas con fe. Él esperaba que el nombre del Señor fuera glorificado y se hiciera más glorioso a través y en los creyentes.

Ejemplo:



Señor, por favor considera a [INSERTAR NOMBRE] digno de Tu llamado y cumple a Tu agrado Tu voluntad a través de él. Trabaja a través de él con fe y poder para que Tu nombre sea glorificado.



Hay muchas otras oraciones en la Biblia que podemos orar para nosotros mismos, para nuestros compañeros cristianos y para los incrédulos. Cuando lo hacemos podemos tener confianza en el poder de tales oraciones.

Si desea obtener más detalles sobre el concepto bíblico de orar con confianza y más ejemplos de oraciones, visite confidenceingod.com y lea Guía Práctica para Tener más Confianza en la Oración, Guía Práctica Para Hacer Oraciones Poderosas por los Demás, y La Verdad Sobre el Deseo de Dios de Salvar a los Incrédulos.